

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Dña. Silvia FRANCO GONZÁLEZ, Dña. Beatriz ÁLVAREZ FANJUL, Dña. Ana Isabel ALÓS LÓPEZ, D. Jaime DE LOS SANTOS GONZÁLEZ, Dña. María de las Mercedes CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Dña. Marta GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Dña. Mirian GUARDIOLA SALMERÓN, Dña. Ana MARTÍNEZ LABELLA, Dña. Julia PARRA APARICIO, Dña. Esperanza REYNAL REILLO, Dña. Patricia RODRÍGUEZ CALLEJA, Dña. Violante TOMÁS OLIVARES, Dña. María del Mar VÁZQUEZ JIMÉNEZ y Dña. Bella VERANO DOMÍNGUEZ, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

La medida 95 del Pacto de Estado contra la Violencia de Género recoge la necesidad de que se implemente un Plan Estratégico para avanzar en la plena comunicación y compartición de información entre las bases de datos informáticos de las diferentes AAPP (centros penitenciarios, órganos judiciales, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, centros sanitarios, servicios sociales, bases de datos de permisos de armas), todo ello desde el respeto a la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales. En especial, se indica que debe avanzarse en la coordinación entre el Sistema VioGén y el Sistema de Registros Administrativos de apoyo a la Administración de Justicia (SIRAJ), así como con Instituciones Penitenciarias.

Según el Informe N.º 1.536 de fiscalización de las actuaciones para la prevención integral de la violencia de género 2018-2022, elaborado por el Tribunal de Cuentas, al cierre de los trabajos de la fiscalización, los sistemas VioGén y SIRAJ estaban en proceso de modernización, incumpléndose la citada medida. Los servicios gestores han informado de que, tras la implementación de estos sistemas, a lo largo de 2023 puedan iniciarse los trabajos dirigidos a conseguir la interoperabilidad.

- Finalizado el año 2023, ¿se ha logrado ya la interoperabilidad completa entre ambos los sistemas VioGén y SIRAJ? ¿Y con Instituciones Penitenciarias? De no ser así, ¿En qué fase se encuentra? ¿Cuándo se alcanzará dicha interoperabilidad total entre los sistemas indicados?

Madrid, 7 de mayo de 2024

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL

Fdo.:

LOS DIPUTADOS